

cultura y entretenimiento

'Reto al Chef 2', nominado a los Emmy International.

Hoy, charla 'El rock experimental y la música electrónica en Alemania', en librería del FCE. 5:30 p.m.

BREVES

EVENTO

Se inicia la Feria del Libro de Fráncfort

Con Brasil como país invitado de honor, se inicia la Feria Internacional del Libro de Fráncfort, el evento más importante, a nivel mundial del sector editorial. Brasil llega con una destacada delegación de autores, encabezada por el afamado autor Paulo Coelho.



HUMOR
'Stand-up comedy' por los niños de Tumaco

Mañana, a las 6 p.m., Ricardo Quevedo (foto) presentará su stand-up comedy *¿No tiene más sencillo?*, para regalarles instrumentos a los niños de Tumaco. La función será en el Hard Rock Café Bogotá. Entrada: \$ 40.000. Cll. 81 No. 13-05.

LITERATURA

Germán Franco presenta su libro

Mirando solo a la tierra. Cine y sociedad espectadora en Medellín (1900-1930) es el título del libro de Germán Franco, que será presentado mañana en la Biblioteca Piloto de Medellín, a las 6:30 p.m. Cra. 64 No. 50-32.

Carmenza Duque revela cual es 'el secreto de su voz'

Para celebrar sus 45 años de trayectoria artística, la cantante manizaleña presenta su nuevo disco.

Carlos Restrepo
Cultura y Entretenimiento

Desde el día cuando el reconocido locutor radial Otto Greiffenstein presentó al país aquella "voz fantasma" de Carmenza Duque en su espacio llamado *La noche fantástica*, de Caracol, han pasado ya 45 años y 40 producciones discográficas que la artista celebra con *El secreto de su voz*, su trabajo más reciente.

Duque era una jovencita de 18 años y, como gran concesión, su padre -cabeza de una familia tradicional manizaleña- le había permitido grabar un disco de circulación cerrada para una agencia de publicidad de un amigo de la casa, pero le pro-

hibió de manera enfática que su nombre se filtrara en la radio, pues la carrera de cantante "no era una opción decente para una niña de familia".



Duque tardó muchos años en convencer a Eduardo Cabas de hacer un disco solo con sus canciones.

Cortés: José Vicente Daza/Archivo particular

de estos implica una carga de trabajo gigante. No estoy diciendo con esto que me voy a retirar de los escenarios, pues si Dios quiere seguiré cantando hasta que la vida me lo permita", dice.

Por su voz han pasado las melodías de los grandes compositores de nuestro folclor (José Barros, Jorge Villamil, Jaime R. Echavarría) y para este trabajo, precisamente, escogió las composiciones del barranquillero Eduardo Cabas de la Espriella, quien además ha sido su compañero de viaje en estos 45 años, como productor y director musical.

"Carmenza Duque ha sido una favorita mía por esa voz tan maravillosa que volví a encontrar en este trabajo, quizás ahora con un poco más de profundidad", dice Cabas, quien destaca que sin salirse de su línea romántica, ella le imprime a su disco un toque más contemporáneo.

El secreto de mi voz, canción que da título al disco, es la única que Cabas compuso, en compañía de su primo, el también compositor Alfonso de la Espriella.

El disco incluye obras ya conocidas de Cabas como *Caribe soy*, *Mejor que nunca* y *Deseosa*, pero los otros 11 cortes son novedades: *Trauma*, *Irremediamente*, *Tú me complementas*, *Un beso*, *No te vayas no*, *Almas gemelas*, *la sombra que camina* y *Salvaje*, entre otros.

Para su público

"Yo creo que como disco sí es el último. No estoy diciendo con esto que me voy a retirar de los escenarios".

Carmenza Duque, CANTANTE MANIZALEÑA.

\$ 25.000
BALADAS



La propia Carmenza Duque estuvo al frente de esta producción, con la que además ingresa al mundo virtual. Las canciones se pueden comprar por separado a 99 centavos de dólar o descargarlo completo por US \$9,99 y 11,99. El disco físico se le puede solicitar a la artista al correo carmenza_duque@hotmail.com y a vuelta de correo se envía.

En el paredón



PALCO DE HONOR

Para la 'Misa cubana a la Virgen de la Caridad del Cobre', que se presentó en el Teatro Colsubsidio, bajo la dirección del cubano José María Vitier. El público la ovacionó durante varios minutos de pie, por su calidad y profesionalismo.



PALCO DE HONOR

Para el grupo australiano Sydney Dance Company, que presentó su obra '2 One Another' en el Teatro Mayor, de Bogotá. Además de la deslumbrante puesta en escena, fue un espectáculo que impactó por la destreza técnica de sus bailarines.



A OJO CERRADO

La película 'Gravedad', un drama de ciencia ficción con impresionantes efectos visuales y una trama profunda. Con Sandra Bullock y George Clooney.



MIRE A VER

El VI Salón de Arte Popular BAT, que abre sus puertas al público este miércoles, en la sala de exposiciones de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, de Bogotá.



TOMATES

Para los administradores del Teatro Metropol, que siguen programando eventos pese a un lío jurídico. El sábado, la Policía lo selló minutos antes del concierto de Warcry.

Canal ET ahora es EL TIEMPO TV

A partir de mañana, el canal ET cambiará de nombre. Se llamará EL TIEMPO Televisión.

El canal, extensión en televisión del diario EL TIEMPO, nació hace tres años y entre enero y septiembre úl-

timos ha tenido un crecimiento del 121 por ciento frente a sus competidores de información por cable: Cable Noticias, NTN 24 y CNN. Actualmente cuenta con 785.000 televidentes diarios.

Para Darío Restrepo, edi-



Yudy Duque, Luisa Fernanda Tobo, Aníbal Alvarado y Ana María Mejía, presentadores de las emisiones informativas de EL TIEMPO Televisión.

tor Multimedia de EL TIEMPO Casa Editorial, "una de las satisfacciones más grandes ha sido la evolución del sentir de los televidentes, que reconocen en EL TIEMPO Televisión el aporte noticioso regional, la inmediatez del análisis y la interpretación de los hechos".

Para Ángela Gutiérrez, jefe de redacción de EL TIEMPO Televisión, "hay gran dedicación del equipo de trabajo. Eso nos anima a seguir creciendo". Hoy, EL TIEMPO Televisión cuenta con programas como los noticieros diarios, a las 6 y 11 a.m. y 6 p.m., de lunes a viernes, *TIEMPO de fútbol*, *nET*, *Sala de redacción*, *Vida de hoy*, *Portafoliotv* y *Cultura y Entretenimiento*, este con más de 70.000 televidentes por semana.

EL TIEMPO presenta:



Busca este miércoles

2 Individuales dorados de PVC medida 30 cm de alto x 45 cm de ancho

COMPRA CUANTOS PUESTOS NECESITES

Adquiere tu colección de 34 llamando en Bogotá al 3535336 o a nuestra línea gratuita nacional 18000118890.

ingresa a www.eltiempo.com/mesa-de-navidad



Recorta el cupón en EL TIEMPO todos los miércoles y lunes.



+\$12.900 =



Fecha de entrega para las colecciones: 6 días hábiles para Bogotá y 8 días hábiles para nacional, a partir del 10 de octubre de 2013. Se aceptan todos los medios de pago incluyendo Codensa. Los medios de pago en expendios están sujetos a disponibilidad del canal. Los voceadores solo aceptan efectivo. Los envíos están sujetos a la disponibilidad de nuestra red de cobertura. Por favor valida con nuestro asesor de "call center" la dirección donde quieres recibir tu colección. Promoción válida del 18 de septiembre al 13 de noviembre de 2013 o hasta agotar existencias. Unidades disponibles: 10.000. Colecciones disponibles: 4.000

EL TIEMPO COLECCIONES